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有關 SKYCITY 航天城發展計劃的提問 

 

 

   劉展鵬議員通知本會，在本年 3 月 12 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   根據香港機場管理局網頁資料，SKYCITY 航天城

計劃第一期零售、餐飲及娛樂設施發展項目將於 2023

年至 2027 年逐步落成。就此，本人請香港機場管理局、

新世界發展有限公司及運輸署派代表出席會議，以匯

報項目的最新發展，並回應以下提問： 

 

1. 預計項目何時啓用？ 

 

2. 整個項目將需要招聘多少人手？會否優先招

聘東涌區居民？ 

 

3. 為配合發展計劃，有多少條公共巴士路線需要

改道？ 

 

4. 預計項目啓用後將會加重區内道路的交通負

荷，相關部門有何紓緩措施？ ” 
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